

opusdei.org

Los Rosales: taller "Puesta de límites y autocontrol"

Dos sicólogas guiaron esta actividad para padres y madres en el colegio del barrio Casavalle. Fue el segundo taller del año de su Escuela para Padres.

10/06/2017

El Colegio Los Rosales, que funciona dentro del CADI, obra de apostolado corporativo del Opus Dei, busca con esta iniciativa complementar y

potenciar la formación que brinda en las aulas.

El taller abordó la importancia de que los niños aprendan a reconocer, nombrar y controlar sus emociones, a la vez que ofreció a los padres herramientas para ayudar a sus hijos en la difícil tarea de conocerse, respetar los límites que ponen los adultos, y proponerse los suyos propios.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://dev.opusdei.org/es-uy/article/los-rosales-taller-puesta-de-limites-y-autocontrol/> (17/08/2025)